

Ressort: Gesundheit

Notfallsanitäter professionell und unverzichtbar

Notfallsanitäter gut ausgebildet

Deutschland, 14.05.2016, 16:52 Uhr

GDN - Sie sind unentbehrlich, besitzen ein ausgeprägtes und umfangreiches allgemein medizinisches Fachwissen. Voraussetzungen für den Beruf als staatlich anerkannter Notfallsanitäter. Ein Berufsbild das Engagement aber auch guten Willen voraus setzt.

Auf Grund dessen, das der Rettungsdienstmitarbeiter immer mehr medizinische Geräte im Rettungs- und Krankenwagen (RTW(KTW)), bedienen muss, wurde das aktuelle Notfallsanitätergesetz und die damit verbundene Ausbildungs- als auch Prüfungsverordnung zum 1. Januar 2014 in Kraft gesetzt. Das bedeutete für all diejenigen die als Rettungsassistenten tätig sind, nach Ablegen einer Ergänzungsprüfung, einen staatlichen Übergang zum anerkannten Notfallsanitäter.

Ab 2020 soll die neue Ausbildungsverordnung für alle Bundesländer gelten, ab dann kann nur noch von staatlich geprüften Notfallsanitäter gesprochen werden.

Da die bisherige Gesetzgebung nicht mehr aktuell genug war und nicht mehr den heutigen Voraussetzungen entsprach, entschloss man sich zu dieser Änderung. Diese besagt: Menschen in Not qualifizierte und flächendeckende Hilfe zukommen zu lassen. Eine Tatsache, die sich auf dem aktuellen Stand von Wissen und Technik befindet.

Um aber das Berufsbild des Notfallsanitäters zu erlangen, benötigt es einen mittleren Schulabschluss oder andere gleichwertige abgeschlossene Berufsausbildungen bzw. eine nach einem Hauptschulabschluss gleichwertige Schulbildung mit zweijährigen Dauer. Ausbildungen für das Erlangen dieses vielseitigen aber auch aufopferungsbereiten Beruf, sind möglich beim Deutschen Roten Kreuz, oder der Berufsfachschule und dauert drei Jahre.

Ebenfalls wichtig, eine gesundheitliche Eignung, heißt: körperliche Einschränkungen sollten nicht vorhanden sein und über gute psychische Stabilität verfügen. Der Notfallsanitäter soll eigenverantwortlich handeln. Er muss den Gesundheitszustand von erkrankten oder verletzten Personen beurteilen, und angemessene

medizinische Vorsorge und Erstmaßnahmen durchführen können.

Bei lebensbedrohlichen Situationen helfen sie im Rahmen der Notkompetenz ,somit gehören sie zum unverzichtbaren Bestandteil in der Rettungskette und wird sehr oft durch Dankbarkeit und Anerkennung von geretteten Menschen oder deren Angehörigen bedacht.

Notfallsanitäter ist ein Beruf ,mit großer Nachfrage und gehört mit zu einem sicheren Job im Gesundheitswesen. Im Tarifbereich gehört er mit zum öffentlichen Dienst. Der monatliche Verdienst liegt bei etwa 2270 bis 2510 Euro brutto.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-72470/notfallsanitaeter-professionell-und-unverzichtbar.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV: Dieter Theisen

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich. Dieter Theisen

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com